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■■ Знаменитый■чешский■вратарь,■
похоже,■свихнулся■на■русофобии. 

Речь о Доминике Гашеке. Леген-
дарного «Доминатора» замкнуло на 
ненависти к нашей стране.

ПЯТНАДЦАТЬ ЛЕТ 
ТЮРЬМЫ
уже второй год, с самого начала сВо, 

гашек периодически отмачивает корки, 
которые заставляют усомниться в яс-
ности его рассудка.

Вот, например, одно из последних 
заявлений:

- александр овечкин в нХл пред-
ставляет свою страну, он - реклама 
россии. и лига, позволяя ему и дру-
гим российским хоккеистам выступать 
у себя, делает рекламу этой стране. 
за каждый сезон такой российской 
рекламы нХл обязана платить по два - 
четыре миллиарда долларов украине.

овечкина сдвинутый чех помянул 
не случайно. за пару дней до этого 
александра спросили: как он относится 
к русофобским опусам «Доминатора»?

- меня не сильно интересуют его за-
явления, пусть несет что хочет, - улыб-
нулся ови своей фирменной улыб-

кой. - клубы лиги выбирают игроков 
по навыкам и способностям, а не по на-
циональности.

ранее гашек предлагал выгнать во-
обще всех русских из заокеанской ли-
ги. и даже написал письмо главному 
боссу нХл  Гэри Беттмэну с требо-
ванием выплатить нашим хоккеистам 
все причитающиеся им по контракту 
деньги, но не позволять им выходить 
на лед. а чешских хоккеистов, кото-
рым вздумается играть в российских 
клубах, сажать в тюрьму на пятнад-
цать лет. по его мнению, такая ме-
ра повысила бы безопасность Чехии, 
ее союзников и могла бы спасти мно-
го жизней. какова связь между вы-
ступлением в кХл и безопасностью 
страны, известно только самому «До-
минатору».

С ТРЕСКОМ ПРОвАЛиЛСЯ
- не знаю, что происходит в голове 

у гашека, но мне тут нравится играть, 
и я буду выступать там, где мне при-
ятно и хорошо. Делать свою работу, 
кормить семью, - ответил на выпады 
«Доминатора» чешский защитник ом-
ского «авангарда» Либор Шулак.

списывать высказывания гаше-
ка только лишь на его умствен-
ное помутнение вряд ли стоит.  
русофобия на западе сейчас в тренде. 
и все его опусы - в том числе отчаян-
ная попытка напомнить о себе. на-
брать политические очки и забраться 
в кресло чиновника. недавно в Чехии 
как раз проходили выборы президента 
национальной Федерации хоккея. он 
выставил свою кандидатуру. и с тре-
ском проиграл. набрал жалкие пять го-
лосов. тогда как его конкурент Алоиз 

Гадамчик - тридцать один. и это при 
том, что гадамчик никогда не отмачи-
вал русофобских штучек. напротив, 
считал, что спорт надо отделять от 
политики, и ссылался на слова свое-
го отца:

- когда он был жив, говорил мне, что 
политика - это полное дерьмо. наказы-
вать наших спортсменов за желание 
играть в россии не надо.

с гадамчиком согласились тогда 
семьдесят процентов респондентов 
на одном из чешских порталов.

Борис ОРЕХОВ 

■■ МОК■возводит■новые■ба-
рьеры■на■пути■наших■атле-
тов■на■Игры-2024.

Ехать■ли■российским■и бе-
лорусским■спортсменам■на■
Олимпиаду■в■Париж? ■И■воз-
можна■ли■такая■поездка■во-
обще■на■условиях■МОК?

РЕКОМЕНДАЦии 
ПРЯМиКОМ  
С БАНКОвОй
Ответы на эти совсем не 

простые вопросы искали на 
днях на совместном заседа-
нии комиссий спортсменов 
олимпийских комитетов рос-
сии и Беларуси в Москве. Де-
легацию Синеокой возглавил 
глава■НОК■РБ■Виктор■Лука-
шенко.

МОК продолжает динамить 
наши страны. Обещал при-
слать приглашение на Игры 
26 июля, но не прислал, отло-
жив на неопределенный срок. 
Из этого вывод: в Париже нас, 
в общем-то, никто не ждет. 
Глава■МОК■Томас■Бах вер-
тится как жук на иголке - не 
говорит «нет», но и свои явно 
дискриминационные ограни-
чения в Лозанне отменять не 
собирается: только нейтраль-
ный статус, без флага и гим-
на, без «армейцев» и «дина-
мовцев». Идею, чтобы наши 
спортсмены предварительно 
подписывали какие-то бумаж-
ки с осуждением СВО, пока 
также никто не отбрасывал. 
Кстати, президент■ОКР Ста-
нислав■Поздняков рассказал, 
кто придумал драконовские 
санкции:

- Их подготовили на Украи-
не, и в штаб-квартиру МОК 
они пришли прямиком из 
Киева. В чем недавно при-
знался один из украинских 
спортивных чиновников. Со 
стороны россии дорога для 
наших спортсменов в Париж 
открыта. ни о каком бойко-
те речи не идет. но стену по-
строили именно в Лозанне. 
рекомендации МОК в своем 
нынешнем виде фактически 
закрывают нашим атлетам 
путь на Олимпиаду. Они, 
в принципе, носят запрети-
тельный характер. И не по-
зволят большому количеству 
наших спортсменов участво-
вать в Играх. В МОК нашу по-
зицию - отменить преслову-
тые рекомендации - знают. 
но пока не реагируют.

ТЕСТ НА СОГЛАСиЕ
В то же время каждый рос-

сийский атлет, по словам 
Позднякова, имеет право 
сделать выбор - участвовать 
в международных турнирах 
в нейтральном статусе или 
отказаться, как он выразил-
ся, от унизительного про-
цесса:

- Прекрасно понимаю 
спортсменов, которые хо-
тят и стремятся выступать 
на  крупнейших стартах, 
представлять свою страну 
и бороться за честь россии. 
но  нужно понимать, что, 
соглашаясь на «нейтрализа-
цию», вы становитесь залож-
никами чужих интересов. 
Отказаться от флага и гим-
на своей страны, нацио-
нальной принадлежности, 
гражданских прав, обязан-

ностей и так далее. То есть 
сдать тест на молчаливое со-
гласие с «внешней волей». 
И  соблюдать это согласие 
на  протяжении неограни-
ченного времени.

Виктор Лукашенко также 
заявил, что специально за-
прещать белорусским спорт-
сменам ехать на Игры никто 
не собирается:

-  Во-первых, у нас, как 
и у россии, фактически нет 
приглашения на Олимпиа-
ду, поэтому о каком-то уча-
стии пока рано говорить. 
если будет приглашение, 
МОК наверняка выдвинет 
нам условия. Все спортсме-
ны  - взрослые люди. Они 
могут сами решить - ехать 
или нет. И чувствовать от-
ветственность. находимся в 
постоянном диалоге с МОК. 

И такое ощущение, что там 
все в  не определенности.  
Привели все к такой ситуа-
ции, что сами не знают, что 
делать.

КОвАРНАЯ ПАУЗА
Оспаривать дискримина-

ционные решения междуна-
родных чиновников практи-
чески бесполезно:

- Обращаться, например, 
в тот же суд в Лозанне - это, 
во-первых, долго, во-вторых, 
очень дорого, а результат по-
нятен заранее.

Между тем время идет, 
и любая затяжка играет про-
тив спортсменов рФ и рБ. не 
исключено, что ведомство 
Томаса Баха специально 
тянет с решением о допу-
ске атлетов к Олимпиаде,  
чтобы сделать их поездку в 

Париж уже технически не-
возможной:

- на Игры, как известно, 
спортсмены попадают через 
отборочные соревнования. 
Многие квалификационные 
турниры уже состоялись. Од-
нако наши ребята из-за нало-
женных ограничений в них 
не участвовали. И на Игры, 
следовательно, не отобра-
лись. Поэтому есть мнение, 
что все постоянно отклады-
вают вердикт о нашем до-
пуске специально. Чтобы 
возвести еще один барьер 
на дороге в Париж.

Судя по тому, как склады-
вается ситуация, до фран-
цузской столицы в лучшем 
случае доберутся только на-
ши теннисисты, если при-
мут условия МОК. Пока так. 
И просвета не видно.

Пр
ес

с-
сл

уж
ба

 О
ли

мп
ий

ск
ог

о 
ко

ми
те

та
 Р

Ф

ПАРиЖ ПОЧТи НЕ виДЕН

«ДОМиНАТОР» вЗБЕСиЛСЯ 

сВинстВо В Чистом ВиДе
■■ Спортсмен■еще■и■плюет■в■колодец,■из■которого■сам■раньше■пил.

если бы гашек и в самом деле до потери рассудка ненавидел россию, то он 
никогда и ни за что, ни за какие даже суперсдобные коврижки не согласился 
бы играть у нас. однако свою ледовую карьеру знаменитый чех завершал 
именно в рФ.

он отбарабанил целый сезон в московском «спартаке». не халтурил, стоял на 
совесть, как умел. Во многом благодаря его надежности на последнем рубеже 
красно-белым удалось пробиться в плей-офф кубка гагарина. и по деньгам 
«Доминатора» не обижали. значительная часть зарплатной ведомости клу-
ба шла на гонорары гашеку. а теперь, говоря свои русофобские гадости, он 
плюет в том числе и в колодец, из которого сам пил. свинство в чистом виде.

А СУДЬИ КТО?

Возьмемся за руки, друзья, чтоб не пропасть поодиночке. Виктор Лукашенко (второй слева) 
и Станислав Поздняков (второй справа) - единым фронтом против драконовских мер.
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